



comunicado

DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PÚBLICA
NEGOCIADO DE EMERGENCIAS MÉDICAS

Emergencias Médicas celebra su Semana con la premiación de Valores del Año y una feria de servicios en Plaza las Américas

14 de mayo de 2023 – Como parte de la Semana de los Servicios y Sistemas de Emergencias Médicas de Puerto Rico, el Negociado del Cuerpo de Emergencias Médicas (NCEM) llevará a cabo un Acto Ecuménico, su ceremonia de Valores del Año, el Primer Simposio de educación continua y una Feria de Emergencias Médicas, en Plaza las Américas.

“Todos los días, nuestro personal sale a la calle a salvar vidas. Nuestra responsabilidad va más allá, y es por eso que esta semana queremos reconocerlos y felicitarlos, tomar un momento para unirnos y celebrar esta profesión, que tanto nos apasiona. Agradecemos su entrega, pasión y empatía, y por eso son nuestros héroes sin capa”, manifestó el comisionado del NCEM, Javier Rodríguez Castillo.

El secretario del Departamento de Seguridad Pública, Alexis Torres, dijo por su parte, “reconocemos el trabajo de estos primeros respondedores que todos los días salvan vidas. Su entrega, valentía y compromiso son admirables. En el Departamento de Seguridad Pública continuamos reclutando nuevos paramédicos y despachadores, mejoramos las condiciones de empleo y seguimos trabajando para hacerle justicia salarial”.

Rodríguez Castillo detalló que el lunes se llevará a cabo un acto ecuménico en la Iglesia Metodista de Río Piedras Heights, y el martes será la Ceremonia de Valores del Año en Camuy que, en esta ocasión, se le dedica a los controles médicos que forman parte del Negociado, que son las personas que orientan y ayudan a nuestros paramédicos y despachadores a atender mejor a nuestros pacientes, recomendando tratamiento pre hospitalario y medicamentos para estabilizarlos de camino a una institución hospitalaria.

En representación de estos, se reconoció al Dr. Charlie Gómez, quien lleva más de 30 años en el Negociado. También se otorgarán los premios de Supervisor del Año, Supervisor de Base del Año, Paramédico del Año, Técnico de Emergencias Médicas Básico del Año, Supervisor de Despacho del Año y Despachador del Año, entre otros.

El miércoles se llevará a cabo el Primer Simposio de educación continua en Hatillo, y del jueves 18 al domingo 21 de mayo, será la Feria de Emergencias Médicas en Plaza las Américas, en el pasillo frente a la tienda Old Navy.

El comisionado recordó que el año pasado, se otorgó un aumento en el salario base de los paramédicos y despachadores, y continúan trabajando para llenar las plazas disponibles para ambos trabajadores. Al momento, se han reclutado 41 paramédicos y 17 despachadores. Para solicitar a las mismas, puede visitar la página empleos.pr.gov.

###

